

L'Escarène

Les collégiens en voyage culturel à Paris



Les collégiens ont été impressionnés par les monuments de la capitale. Ils ont fait une halte culturelle au musée du Louvre.
(Photo DR)

Quarante-huit élèves des classes de 4^e du collège François-Rabelais ont investi la capitale. Paris était le but d'un voyage pédagogique sur le thème de l'architecture de l'histoire des sciences. Organisé par Adeline Pereira, professeur de technologie, il était encadré par plusieurs professeurs des classes concernées, Martine Abella, Robert Alberti et Rodrigues

Maville. Les élèves ont particulièrement apprécié la cité des Sciences et de l'industrie où ils ont pu observer différentes expériences scientifiques. Ils se sont passionnés pour le musée des Arts et métiers qui présentait une évolution des objets techniques à travers le temps et la cité de l'Architecture et du patrimoine où ils ont observé des reproductions de monu-

ments et des maquettes. Petit détour également au musée du Louvre, pour voir « en vrai » la Joconde... Enfin promenade à travers les quartiers de Montmartre, du centre Pompidou, de Saint-Michel et Notre-Dame. Ils ont également profité d'une balade en bateau-mouche. Sans oublier l'incontournable ascension de la Tour Eiffel.

J.-P. B